

Marsberger Bürgergemeinschaft
Franz-Josef Weiffen
Fraktionsvorsitzender

34431 Marsberg, den 23.4.2011

Herrn
Detlef Schlüter
Allgemeiner Vertreter des Bürgermeisters
im Rathaus

34431 M a r s b e r g

Betr.: Verkehrsführung in der Innenstadt

Sehr geehrter Herr Schlüter,

ein Teil der Bevölkerung ist mit der Verkehrsführung der Innenstadt nicht einverstanden. Wir haben uns immer dafür ausgesprochen, wenn die Ostanbindung abgeschlossen ist, die Verkehrsführung erneut überprüfen zu lassen. Dies wurde auch in der Koalitionsvereinbarung vom 22.10.2009 vereinbart.

Da nun in den nächsten Monaten die Ostanbindung an die B7 angeschlossen werden kann, bitten wir die Angelegenheit zur Beratung auf die Tagesordnung der Sitzung des P-Ausschusses aufzunehmen.

Die Angelegenheit sollte vorher u.E. mit einem Verkehrsplaner besprochen werden, um keine unnötige Kosten zu verursachen.

Mit freundlichen Grüßen

Franz-Josef Weiffen
Fraktionsvorsitzender